Zum Jubiläum gibt es ein neues Dach

Das Dach des Hallenbads soll in diesem Jahr saniert werden. Insbesondere von innen wird das Flair durch eine moderne und offene Holzdeckenkonstruktion stark gewinnen, versprechen die Schwimmfreunde Rheurdt.

VON ANJA KÖNIĞ

INFO

Regionale Bedeutung des Hallenbads

Kurse Jährlich lernen zirka
300 Kinder in den Kursen der Schwimmfreunde schwimmen.

Schulschwimmen Nicht nur die Rheurdter Grundschüler nutzen das Hallenbad. Auch die Grundschulen in Aldekerk, Issum und Wachtendonk kommen zum Schulschwimmen her.

RHEURDT Seit zehn Jahren wird das Rheurdter Hallenbad von den Schwimmfreunden Rheurdt betrieben. Am 8. Januar 2012 übernahm der Verein die Sportstätte und betreibt sie seitdem mit Unterstützung der Gemeinde in freier Trägerschaft. Seit 2016 sind die Schwimmfreunde auch Eigentümer des beliebten Hallenbads. Einiges wurde in den vergangenen Jahren bereits saniert und erneuert. Nachdem die große Fensterfront mit Wintergarten und Außenterrasse sowie der Fliesenbelag und die Duschen erneuert werden konnten, wird nun im Jubiläumsjahr ein weiterer Sanierungsstau im Hallenbad angegangen: Das mehr als 50 Jahre alte Flachdach ist sprichwörtlich in die Jahre gekommen und soll nun erneuert werden. Im Außenbereich sei dies sowohl energetisch als auch bautechnisch dringend notwendig, so die Schwimmfreunde. Aber auch im Innenbereich ist eine Erneuerung der abgehangenen Decke nicht nur optisch dringend notwendig. Eingebaut werden soll eine offene Holzdeckenkonstruktion des Schweizer Unternehmens Lignatur. Durch den Einbau würde das

Hallenbad nicht nur saniert, sondern auch optisch stark aufgewertet werden, heißt es in einer Mitteilung der Schwimmfreunde. Neben dem modernen und zugleich behaglichen Look der offenporigen Holzdecke seien obendrein auch Verbesserungen in der Geräuschkulisse zu erwarten.

"Die Baumaßnahme ist eine Kombination aus Gebäudeschutz, Energieeffizienz und Attraktivitätssteigerung", erklärt Andreas Groos vom Vorstand der Schwimmfreunde. Die Investition in die Zukunft des Hallenbades wird unter anderem durch die Landesmittel "Moderne Sport-

stätten NRW" großzügig gefördert. "Damit machen wir das Hallenbad fit für die Zukunft und die kommende Generation Schwimmer in Rheurdt."

Die letzte Mitgliederversammlung habe diesem Vorhaben einstimmig zugestimmt, so dass die Umsetzung nun für das Frühjahr 2022 geplant ist. "Betreut werden die Arbeiten durch ein Architektenbüro, dass auf die Sanierung von Hallenbädern spezialisiert ist, berichtet Andreas Heitkamp, zuständig für die Öffentlichkeitsarbeit der Schwimmfreunde. Die Sanierung sei bereits lange geplant, eigentlich hät-

te man bereits in 2021 mit den Arbeiten beginnen wollen. Aber auch hier machte wieder einmal Corona einen Strich durch die Rechnung.

Im Februar sollen nun bereits erste Vorarbeiten durchgeführt werden. "Richtig starten werden wir dann vermutlich um Ostern", so Heitkamp. "Wegen der komplexen Erneuerungsarbeiten sowie der zeitweise offenen Decke in der Schwimmhalle wird das Hallenbad leider zeitweise geschlossen bleiben müssen." Sobald weitere Informationen zum genauen Zeitraum der möglichen Beeinträchtigungen oder der Schließungszeiten vorliegen,

würde man entsprechend auf verschiedenen Kanälen informieren.

Der Vorstand der Schwimmfreunde bedankt sich bereits jetzt bei alle Beteiligten sowie den Mitgliedern für ihr Verständnis. Als besonderes Dankeschön soll nach der erfolgreichen Sanierung im Sommer ein großes Jubiläumsfest zum Zehnjährigen gefeiert werden, zu dem die Hallenbaddecke dann in neuem Glanz einer offenen Holzbalkenkonstruktion erstrahlt. Man hofft, dass sich bis dahin auch die Corona-Lage wieder entspannt hat, so dass ein entsprechendes Fest gefeiert werden kann.



Vieles hat sich im Hallenbad Rheurdt bereits getan in den vergangenen Jahren. Jetzt sollen das Dach und die Innendecke saniert werden,